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　去る６月16日 (土)に (社)萩青年会議所創立55周年記念式典、講演会、
祝賀会が行われました。
　まずはじめに OB の皆様、現役メンバー、そしてこの 55 周年に関
わってくださったすべての皆様、本当にありがとうございました。天
候の悪い中、多くのご来賓、諸先輩方、県内ロムにご参加いただき無
事に終わることができました。
　私達 55 周年実行委員会は、萩 JC の中でも若いメンバーが集まった
委員会ですので本当にわからない事だらけでスタートしたのですが、
現役メンバーに協力していただいたり、多くの OB の先輩方に教えて
いただいた事により少しずつかたちにしていくことができました。
　現役メンバーの皆様には、御案内の手配りから始まり、多くの事をお
願いし、さぞ大変な思いをされたことと思います。しかし一人たりとも
文句を言わずしっかりやっていただけた事、本当に感謝いたします。
　本年度は、55 周年という目標に向かって萩青年会議所がひとつに
なる事が出来たと思っております。これからも青少年教育委員会、社
会開発委員会などの多くの事業がありますが萩青年会議所一丸となっ
て頑張っていきましょう！
　最後に、OB の先輩の皆様、荒川実行委員長も祝賀会でおっしゃい
ましたが、これからも我々現役会員を温かく、そして厳しい目で見守
っていただければと思います。
　( 社 ) 萩青年会議所創立 55 周年に
ご協力いただいたすべての方に感謝
いたします。
　ありがとうございました。

55 周年実行委員会　副委員長
井町　嘉助

2012 年６月 16 日 (土)　　場所：萩市民館大ホール



　2012 年５月 26 日(土)・27 日(日)　　場所：下関市内

2012 年５月 12 日(土) 会場：萩本    陣

山口ブロック球技大会

　去る５月 26 日、27 日と山口ブロック球技大会前夜祭と
本大会が開催されました。本年度は ? 下関青年会議所が
主管され、多くの萩 JC メンバーと出席してきました。
　前夜祭内での抽選では大久保理事長に絶対に引かない
で下さいと抽選前にお願いしていた D 会場の第１試合を
見事に引き当ててしまい、翌朝７時 30 分試合開始の非常
に時間的にタイトな試合をこなすこととなってしまいま
した。しかし、試合が始まれば選手全員が一丸となり１
試合目吉南 JC を 15 対４で撃破、続く山口 JC にも 11 対
４で破り予選リーグを１位で突破。準決勝では岩国 JC に
も 11 対４で勝利し、決勝戦に駒を進めることができまし
た。決勝戦は宇部 JC に敗れてしまいましたが、準優勝と
いう結果で地区大会に進むことができました。
　これも皆様のおかげと思っております。地区大会でも
好成績を残せるよう頑張りますので、ご声援の程よろし
くお願いします。
� 萩 JCダイナマイツ　キャプテン　 横山　武志

　５月 12 日(土)萩本陣にて野村市長をお招きしての市
長例会を開催いたしました。当日は地域経済の活性化
についてパネルディスカッションおよび討論会を行い、
全員参加型の討論会では現役会員から積極的な質問・
意見が出され、活発な討論会となりました。その際市
長からは明確な答弁をいただき、参加した会員全員が
萩市の課題や問題点を理解し、経済人としての自覚と
今後の課題を明確にすることができたのではないでし
ょうか。
　市長は例会だけではなく、懇親会にも参加していただき、
会員にとってとても有意義な一日になったと思います。
　野村市長におかれましては、公務ご多忙中にもかかわ
らず長時間にわたりご講話いただき誠にありがとうござ
いました。� 社会開発委員会　 岡田　泰

５月度例会



　2012 年６月 12 日 (土)　　会場：商工センター 3F

　萩市教育委員会�教育長�中村哲夫氏をお
迎えして「郷土愛の醸成～教育者の立場か
ら見た現在の子供たち～」についてご講演
をいただきました。
　今萩市に住む子供たちの現状、彼らを取り巻
く環境や今彼らに何が必要なのかを具体的に教
えていただきました。ふるさと萩市を心から誇
り、そして強い意志をもった子供たちが将来の
萩市を牽引していく。そのためには我々JCが萩
市に住む子供たちの現状をしっかり把握し、子
供たちが『この萩に生まれてよかった』と心か
ら思えるように、萩市の魅力（自然、文化、歴史）
を織り込んだ事業を進めていかなければなりま
せん。中村氏のご講演は萩青年会議所が今後の
事業を行う上で大変参考となるものでした。
� 総務広報委員会　委員長　井上　光治

憲法タウンミーティングin 萩 2012 年５月13日(日) 
会場：サンライフ萩

　2012年５月13日サンライフ萩に於きまして、（公社）
日本青年会議所�中国地区山口ブロック協議会主催の「憲
法タウンミーティング�in�萩」が開催されました。本年
度は、私が委員長として山口ブロック協議会に出向し
ている関係もあり、萩での開催とさせて頂きました。
　本年度の工夫として、改憲・護憲と様々なご意見がある
かと思いますが、その前に普段慣れ親しみのない憲法をま
ず知ることから始めようという趣旨のもと行いました。
　全体を２部構成とし、第１部を「憲法セミナー」
と題しまして、第２部のパネルディスカッションで
の議論をより理解する為に、「憲法と法律ってどう違
うの？」といった初歩的な知識から、第９条の論点、

　６月２日・３日の２日間、秋吉台の青少年自然の家で山口ブロック協議会の未来に
輝く経済人育成委員会が主催する「経済人育成セミナー」が開催されました。出向さ
せて頂いている委員会の主催とあって、当日までバタバタ準備に追われていました。
大久保理事長、大嶋専務らが参加され、セミナーを受けられました。内容は新規に事
業を立ち上げることを仮想して、SWOT 分析やプレゼンの方法などを学び、最後にプ
レゼン大会をして終えるというものでした。いろいろな考え方や事業が発表され、面
白かったです。
　初めて出向させていただき、最初は戸惑いましたが、多くの仲間ができ、とても有意義
な時間が過ごせました。この機会を与えてくださった大久保理事長に感謝いたします。
　ありがとうございました。� 　会務担当副理事長　中野　　隆

憲法改正の論点を説明いたしました。
　次に第２部として、衆議院議員�河村建夫氏、参議
院議員�佐藤正久氏、玉村信一先輩、美祢市在住市民�
計４名にてパネルディスカッションを開催いたしま
した。現在の民意を把握するために、事前に採った
アンケート結果を元に議論を進めることで、論点を
明確に出来たのではないかと考えております。
　最後に、委員長として送り出していただきました
大久保理事長始め会員の皆様に感謝いたします。あ
りがとうございました。
（公社）日本青年会議所　中国地区山口ブロック協議会
� 凛然たる日本創造委員会　委員長　波多野慎一

2012 年６月２日(土)・３日(日)　　会場：秋吉台 青少年自然の家

（公社）日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会



　５月 20 日に第３回大久保理事長杯じゃがいもが行
われ、お忙しい中にもかかわらず多くの先輩方にお
越し頂き、交流させて頂くことが出来ました。
　第１回、第２回と先輩が優勝されておられました
ので、今回は現役が奮起 ?
　現役メンバーとして今年度初めて安森君がアンダ
ーで優勝致しました。
　皆さんが楽し
くプレー出来る
様に、ゴルフに
運営に頑張って
まいりますので、
これからも多数
のご参加を心よ
りお待ちしてお
ります。
幹事   世良真智志

　萩 JC ダイナマイツは５月 27 日の球技大会にて見
事中国大会への切符を手に入れました。
　選手と共に戦ってくれた先 輩 、
応援に駆けつけてくれた先 輩
には心より感謝いたしま
す。
　この気持ちを大切に現
役メンバーの心を一つに
中国大会でよい成績を残
したいですね。
　GO ！ GO ！
マネージャー　山本　　舞

第３回じゃがいも　萩石見カントリークラブ ダイナマイツ
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第5回目となる今回は、数少ない女性
会員の一人、ジブラルタ生命保険株式
会社（萩市土原33-11ドルフィンスク
エアービル2Ｆ）の小野村知子君です。

OBの皆さんにも現役メンバーを知って頂くことを目的に今年度よりお送りしている会社訪問レポート。

ジブラルタ生命保険株式会社 �Q．�いつ萩市に戻ってきたのです
か？

A．�3 年位前に萩市に戻ってきまし
た。それまでは京都大丸百貨店
で受付嬢をしていました。

Q．�どうして JCに？

A．�知り合いを増やそうと思って入
会しました。今は、知り合いも
増え、楽しい JC��ライフを送っ
ています。

Q．�普段はどんなお仕事をしてい
ますか？

A．�ジブラルタ生命の保障商品、運
用商品を営業販売しています。

� �学校共済を取り扱っているの
で、学校への営業や個人宅の営
業訪問を主に行っています。

Q．今、はまっていることは？

A．�アメーバのピグライフとピグア
イランドです。

Q．�将来、何かしたいことはあり
ますか？

A．�海外のリゾート地に行きたいで
す。一緒に行ってくれる人を募集
しています♪

Q．最後に JC関係者に一言。

A．�ジブラルタ生命では高利回りの
外貨建運用商品も取り扱ってい
ます。

� �米ドルでしたら、今なら80万
円位から運用できますので、お
金持ちの人は小野村までお問い
合わせくださいネ ?

　斉藤自転車店の長岡です！
　この度、正会員となることが出来ました。６月
より毎日新聞東萩販売店の方も始めたため、JC
の活動などなかなか参加することが出来ず大変申
し訳なく思っております。これからもご迷惑をお
かけするかと思いますが、ご指導のほどよろしく
お願いします。

長岡 一成（ながおか　かずなり）

斉藤自転車店

正 会 員 紹 介


